



La Premier League a ouvert une enquête sur les transferts de Samuel Eto'o et Willian à Chelsea, afin de déterminer si le club a enfreint les règles financières du fair-play financier.

En juillet, Chelsea avait déjà été condamné par l'UEFA à une amende de 8,6 millions de livres sterling pour avoir soumis des informations financières incomplètes entre 2012 et 2019.

Les nouveaux propriétaires des Blues, le groupe Clearlake, ont eux-mêmes signalé ces infractions, ce qui a entraîné l'ouverture de l'enquête en août.

Eto'o, l'ancienne star camerounaise, n'est resté qu'une saison à Chelsea avant de rejoindre Everton, tandis que Willian est resté sept ans au club londonien.

La Premier League cherche maintenant à clarifier ces transactions, faisant peser une éventuelle sanction sur Chelsea si les règles financières ont été enfreintes.